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Whatsapp e Gmail

Presentes
COLABORADOR COM PORTARIA

Nome Completo Nº do CRP Nº da Portaria

Carine Suder Fernandes 08/11346 087-22

Fabiane Kravutschke Bogdanovicz 08/19219 037-20

Felipe Bini 08/23242 269-21

Jully Annye Gallo Lacerda 08/26058 088-21

Laryssa Karas 08/27031 118-21

Neuza de Jesus Santos Brachak 08/28636 026-19

PAUTA

Essa ata se refere às atividades assíncronas realizadas no mês de agosto de 2022.
1) 01/08/2022 - Grupo da setorial - Organização sobre quais representantes estarão presentes no evento “vou me
formar, e agora?”
2) 02/08/2022 - Grupo da setorial - Foi informada a necessidade de alteração do local do evento “vou me formar, e
agora?” e foi realizada discussão sobre a melhor solução possível para o problema
3) 02/08/2022 - Grupo da setorial - Sugestão sobre a realização de anotações referentes às discussões realizadas
no whatsapp da setorial
4) 02/08/2022 - Grupo da setorial - Definição da pauta da reunião da setorial de agosto/22
5) 03/08/2022 - Grupo da setorial - Informações repassadas sobre a anuidade e a assembléia orçamentária
6) 04/08/2022 - Grupo da setorial - Repasse de informações sobre o novo local do evento “Vou me formar, e
agora?”
7) 07/08/2022 - Grupo da setorial - Alteração da data da reunião da setorial, de 08/08, para 15/08
8) 08/08/2022 e 09/08/2022 - Grupo da setorial - Solicitação em relação à disponibilidade dos representantes para
a plenária no dia 20/08(presencial)
9) 09/08/2022 - Grupo da setorial - Envio do nome da participante da plenária 891 no dia 20/08
10) 10/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação sobre a atualização cadastral
11) 11/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação da nota de elucidação sobre o processo eleitoral
12) 15/08/2022 - Google Meet - Reunião da setorial



13) 16/08/2022 - E-mail da setorial - Envio de e-mail para os inscritos no evento “vou me formar, e agora?” com
informações adicionais ao evento.
14) 16/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação do evento “Mesa-redonda - CRP-PR | 60 anos de
Psicologia: Construir memórias e sonhar futuros”
15) 16/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação do debate da eleição a nível federal
16) 17/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação da participação ampla à categoria na plenária do
Conselho Regional, de forma híbrida
17) 17/08/2022 - Grupo da setorial - Solicitação da alteração da data de apresentação de pauta sobre relatório de
atividades assíncronas
18) 18/08/2022 - Grupo da setorial - Discussão sobre a postagem das atas das plenárias, e sobre a falha no
recebimento dos e-mails sobre plenárias
19) 21/08/2022 - Grupo da setorial - Informação sobre quantidade de revistas e panfletos que serão distribuídos nas
IES de Guarapuava, e cartazes recebidos da campanha "você não está sozinhe"
20) 23/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Divulgação de informações sobre a eleição
21) 23/08/2022 - Grupo da setorial - Instruções e tutorial para submissão das atas de reuniões
22) 23/08/2022 - Grupo da setorial - Repasse de informações sobre as revistas e panfletos (vide pauta 19)
23) 23/08/2022 - Grupo da setorial - Discussão sobre o encaminhamento dos cartazes da campanha "você não está
sozinhe"
24) 24/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Repasse do e-mail recebido sobre as eleições
25) 24/08/2022 - Grupo da setorial - Repasse de informações sobre a diferença entre denúncia e queixa
26) 25/08/2022 - Grupo da setorial - Repasse do e-mail sobre a plenária 895
27) 26/08/2022 - Grupo da setorial - Discussão sobre relatos de psicólogos que desconheciam informações sobre as
eleições
28) 26/08/2022 - Grupo da setorial - Relato de psicólogos com dificuldades para conseguir atendimento referente
às eleições
29) 26/08/2022 - E-mail da setorial - Envio de e-mail informando quem estará representando a setorial na plenária
895.
30) 27/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Repasse do resultado das eleições do Sistema Conselhos
31) 27/08/2022 - Grupo da setorial - retomada da pauta 6, referente à nota sobre acessibilidade nos eventos do
Conselho
32) 31/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Repasse de informação sobre como justificar o voto das eleições
do Conselho
33) 31/08/2022 - Grupo dos psicólogos da região - Repasse de informação sobre a pesquisa sobre a atuação de
psicólogas(os) na política pública de atenção às pessoas com deficiência
34) 31/08/2022 - Grupo da setorial - Discussão sobre a divulgação do trâmite das leis referentes à psicologia

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO

1) As representantes Jully e Carine se disponibilizaram para participarem do evento "Vou me formar, e agora?" no
dia 04/08/22.
2) Jully informou que a equipe da Secretaria de Cultura solicitou a mudança do local do evento ou da data do
evento, devido à realização de outro evento no mesmo dia, horário e local, havendo duplicidade da reserva. Carine,
Fabiane e Jully discutiram sobre qual escolha seria menos prejudicial, e Jully informou Vanelise sobre a solicitação.
Foi verificado que a mudança de local teria menos consequências do que a mudança de data, devido à viagem da
orientadora fiscal Michele Gabardo para estar presente no evento. Foi feita a alteração de local, e foi feito envio de
e-mail para os participantes e mudança das informações do evento no site, informando sobre a mudança de local.
Felipe informou na UniGuairacá sobre a mudança de local, e Jully informou o coordenador do Curso de Psicologia do
Centro Universitário Campo Real, Marcelo, sobre a necessidade de mudança da rota do ônibus disponibilizado pelo
Centro Universitário.
3) Jully relatou que na Assembléia Orçamentária foi apontado que as setoriais não enviaram atas todos os meses, e
que refletiu em cima disso, pensando em como dar luz às atividades realizadas fora das reuniões da setorial, visto
que no ano de 2021 não foram realizadas reuniões da setorial em todos os meses. Foi realizada discussão entre
Jully e Carine sobre a melhor forma de serem enviadas as informações, e Jully sugeriu o envio de uma ata com as



informações referentes às discussões realizadas no grupo de whatsapp da setorial, grupo de psicólogos da região, e
e-mail, sendo criado um documento no Google Drive da setorial para salvar as informações. Carine informou
Vanelise sobre a sugestão de pauta para a próxima plenária.
4) Carine reuniu pautas para a próxima reunião da setorial em Agosto, deixando em aberto a pauta para pontos
serem adicionados.
5) Jully repassou os valores aprovados pela Assembléia Orçamentária para a anuidade de 2023. Jully, Fabiane e
Carine discutiram sobre a baixa participação da categoria no evento. Será aguardada a divulgação oficial do CRP
para que o tema seja pautado no grupo com os psicólogos da região.
6) Jully informou sobre o novo local do evento "vou me formar, e agora?" não contar com acessibilidade, sendo no
segundo andar, com único acesso por escadas, e contar com 100 cadeiras. Jully, Carine e Fabiane discutiram sobre
a falta de acessibilidade e as consequências. O coordenador do curso de Psicologia da Campo Real, Marcelo,
informou Jully sobre a inscrição de uma estudante de psicologia que usa cadeira de rodas. Foi discutida a
possibilidade de ser transmitida a palestra, devido à falta de acessibilidade do local, entretanto, não se obteve
sucesso, devido à chuva. A estudante foi transportada até o local do evento pela equipe da Secretaria de Cultura.
Jully e Carine discutiram, após o evento, sobre a realização de uma nota do Conselho referente à falta de
acessibilidade no local do evento, sendo enviada uma mensagem para Vanelise para verificar sobre a possibilidade.
Após o evento, Jully e Carine realizaram a escrita do relatório do evento, e enviaram para Vanelise no dia 09/08/22.
7) Carine solicitou a alteração da data da reunião da setorial, que seria no dia 08/08, para a próxima segunda-feira,
dia 15/08. A mudança foi concordada por parte de Fabiane, Laryssa, Jully e Felipe.
8) Jully enviou mensagem ao grupo da setorial perguntando quem estaria disponível para participar da Plenária
presencialmente no dia 20/08, devido à proximidade da data da plenária. Jully verificou que a setorial não recebeu
o e-mail de Vanelise sobre a plenária, e solicitou o reenvio. Carine se disponibilizou para participar da plenária nº
891.
9) Carine enviou e-mail confirmando sua participação na plenária 891.
10) Fabiane enviou ao grupo de psicólogos da região informações sobre a atualização cadastral, necessária para a
votação nas eleições.
11) Jully divulgou a nota de elucidação do CRP sobre o processo eleitoral, e a necessidade do cadastro atualizado
para a votação na eleição. Jully e Fabiane realizaram esclarecimento de dúvidas no grupo e no privado sobre quem
pode votar, e como regularizar a anuidade para participar da votação.
12) Foi realizada reunião da setorial, onde participaram Carine(escrivente da ata), Fabiane, Jully, Felipe e Neuza. A
ata foi enviada por Carine.
13) Jully enviou um e-mail para os inscritos no evento "vou me formar, e agora?", com informações adicionais,
selecionadas pela Orientadora Fiscal Michele Gabardo Machado. No grupo da setorial, foi repassado o informe sobre
a divulgação de processos éticos do Conselho.
14) Fabiane realizou a divulgação do evento “Mesa-redonda - CRP-PR | 60 anos de Psicologia: Construir memórias e
sonhar futuros” no grupo de psicólogos da região.
15) Jully realizou a divulgação do link do debate da eleição do Conselho Federal de Psicologia
16) Carine informou aos psicólogos sobre a possibilidade da participação na plenária 891 de forma híbrida para
todos os psicólogos, a partir da solicitação do link para o e-mail do CRP.
17) Carine repassou que Vanelise solicitou a alteração da pauta sobre o relatório de atividades assíncronas para a
próxima plenária, no dia 03/09. Jully concordou com a alteração de data da pauta.
18) Jully trouxe para discussão no grupo da setorial o tema das atas das plenárias no site do Conselho, que estava
sendo discutindo no grupo do Plenário. Informou que a setorial não está recebendo as minutas das atas para
alterações desde dezembro de 2021, e que isso dificulta a rememoração dos acontecimentos da plenária, para
repasse aos representantes. Carine relembra que a setorial não tem recebido os e-mails sobre as plenárias, sendo
necessário solicitar o reenvio. Fabiane relembra que a setorial já havia discutido no passado sobre o atraso para ser
realizada a postagem das atas das Plenárias no portal da transparência.
19) Jully informou que, no evento "Vou me formar, e agora?", a orientadora fiscal Michele Gabardo Machado
repassou unidades do CadernoS de PsicologiaS, sendo 24 unidades do Volume I, 30 unidades do volume II, e 24
panfletos, que serão distribuídos igualmente nas duas instituições de ensino que possuem o curso de psicologia.
Carine informou que na plenária de 30 de julho recebeu 4 cartazes da campanha "você não está sozinhe" para
serem distribuídos pela setorial.



20) Fabiane repassou informações sobre quem está apto a votar na eleição do Sistema Conselhos, e Jully reiterou a
importância de que todos, todas e todes que estão aptos a votar, participem da votação, devido à sua importância
e o histórico de votações anteriores com números baixos de participação.
21) Carine solicitou orientações sobre o preenchimento da ata, Jully e Fabiane orientaram conforme o tutorial
recebido por e-mail, e atas enviadas previamente.
22) Jully informou que entregou na segunda-feira, dia 22/08, as revistas CadernoS de PsicologiaS para a biblioteca
do Centro Universitário Campo Real, e no dia 23/08 entregou as revistas restantes para o representante Felipe
encaminhar para a biblioteca da UniGuairacá.
23) Carine perguntou onde poderiam ser afixados os cartazes da campanha "você não está sozinhe". Jully sugeriu a
possibilidade de que sejam encaminhados para as instituições de ensino. No entanto, não foram definidos os locais,
devido à existência de 5 instituições de ensino superior com aulas presenciais na região, sendo 2 instituções com o
curso de psicologia.
24) Carine repassou ao grupo de psicólogos o e-mail recebido pelo CRP-PR, entitulado "O que você precisa saber
para votar entre 23 e 27 de agosto?"
25) Felipe recebeu uma solicitação de esclarecimento sobre como verificar o atual estado de uma denúncia
realizada para o Conselho de Psicologia, e repassou para a setorial. Jully repassou a imagem disponibilizada pela
orientadora fiscal Michele Gabardo Machado sobre a diferença entre queixa e denúncia, para conhecimento de
todos. Felipe solicitou se alguém poderia se disponibilizar para conversar com uma pessoa que informou uma falta
ética para o Conselho, foi disponibilizado o contato do Felipe e da Carine.
26) Carine repassou o e-mail de Vanelise sobre a plenária do dia 03/09. Na reunião da setorial, havia sido definido
que Jully estará presente na plenária.
27) Jully repassou um post de uma psicóloga no instagram, que informou sobre as eleições do Sistema Conselhos, e
relatou que se assustou com a quantidade de comentários de pessoas relatando que não sabiam sobre as eleições,
por não abrirem os e-mails recebidos do Conselho. Questionou se o Conselho possui um quantitativo de psicólogos
que abrem os e-mails informativos do conselho, e sugeriu a possibilidade de ter a opção de descadastramento das
notícias mensais do Conselho, mantendo apenas os e-mails referentes à anuidade, assembléia orçamentária,
eleições, e outros tópicos pertinentes.
28) Carine informou que alguns psicólogos estão tendo dificuldade para acessar a equipe do Conselho por telefone.
Fabiane repassou informação da equipe de comunicação sobre falha técnica nos telefones do Conselho.
29) Jully enviou um e-mail à equipe do Conselho, informando que estará representando a setorial na plenária do dia
03/09.
30) Carine repassou o resultado das eleições do Sistema Conselhos, informando que a chapa 21 - FRENTE EM
DEFESA DA PSICOLOGIA BRASILEIRA venceu a eleição Federal, e a chapa 11 - EM FRENTE COM DIÁLOGO venceu a
eleição estadual.
31) Carine realizou a escrita da nota de reflexão sobre a falta de acessibilidade no evento “vou me formar, e
agora?”. Jully questionou sobre o trâmite dentro do Conselho para ser publicado. Carine solicitou informações para
Vanelise sobre o trâmite, e foi informada que é necessária aprovação da diretoria. Foi enviada a nota para a
aprovação.
32) Fabiane encaminhou para o grupo de psicólogos da região a orientação sobre como justificar a ausência de
voto nas eleições do Sistema Conselhos.
33) Fabiane repassou informação sobre a pesquisa que o Conselho está realizando, referente à atuação de
psicólogas(os) na política pública de atenção às pessoas com deficiência.
34) Jully trouxe o tema de projetos de lei que envolvem a psicologia(FUNDEB, 30h, piso salarial…), perguntando se
havia, em alguma parte do site do Conselho, informações conjuntas sobre como está o andamento dos projetos de
lei e o histórico de cada projeto. Sugeriu que seja feito um informativo dentro do site do Conselho Federal, visto
que existem pessoas com a função de acompanhar o legislativo. Fabiane sugeriu verificar sobre a possibilidade
com Célia.

ENCAMINHAMENTOS

1) Sem encaminhamentos
2) Sem encaminhamentos
3) Sugere-se a discussão sobre um formulário específico para atividades assíncronas, e o repasse desta ata como



exemplo para as setoriais, visando que o envio da ata pelas setoriais auxilie na transparência de todas as
atividades realizadas.
4) Sem encaminhamentos
5) A setorial irá realizar divulgação da anuidade para o grupo de psicólogos da região assim que for disponibilizada
no site.
6) Será verificada a possibilidade de ser publicada uma nota em relação à acessibilidade dos eventos do Conselho.
7) Sem encaminhamentos
8) Sem encaminhamentos
9) Sem encaminhamentos
10) Sem encaminhamentos
11) Sem encaminhamentos
12) Sem encaminhamentos
13) Sem encaminhamentos
14) Sem encaminhamentos
15) Sem encaminhamentos
16) Sem encaminhamentos
17) Sem encaminhamentos
18) Solicitação de esclarecimento sobre a falha no recebimento dos e-mails referentes à plenária, e informações
sobre a minuta da ata.
19) Sem encaminhamentos
20) Sem encaminhamentos
21) Sem encaminhamentos
22) Sem encaminhamentos
23) Sem encaminhamentos
24) Sem encaminhamentos
25) Sem encaminhamentos
26) Sem encaminhamentos
27) Verificação da possibilidade do descadastramento de notícias mensais do Conselho
28) Sem encaminhamentos
29) Sem encaminhamentos
30) Sem encaminhamentos
31) Sem encaminhamentos
32) Sem encaminhamentos
33) Sem encaminhamentos
34) Sem encaminhamentos

COLABORADOR(A) RESPONSÁVEL POR REDIGIR A ATA

Nome Completo Nº do CRP Nº da Portaria

Jully Annye Gallo Lacerda 08/26058 088-21

E-MAIL

juh.annye@gmail.com

mailto:juh.annye@gmail.com

